
令和５年４月１２、１３日開催の意見交換会で聴取した意見 

広報特別委員会再度依頼分 

モニターからの意見 議会の考えと対応 

・一般質問の声が聞き取りにくい。字幕があれば分かりやすいのでは。 

 ⇒聞き直してからの意見 

  今何を質問しているかといったテロップだけでも欲しい。 

・自動文字起こしを活用したことがあるが画像か字かどちらかが映りが悪くな

る。 

 ⇒聞き直してからの意見 

  自動字幕のことです。質問者名が分かるテロップだけでも欲しい。 

・一般質問で議員と執行部のやり取りのリンクがあって飛べるようにしてもら

いたい。 

・ひも付けができれば見たいときに見られるので、お願いしたい。 

 ⇒上記２つを聞き直してからの意見 

  ホームページとユーチューブの相互リンクなどをしては。例えば、備考欄に

説明を表示する、説明してあるページに飛ぶようなリンクを張るなど、若者

に興味を示してもらうためにも、提供する側の姿勢として見やすく提供して

もらいたい。 

 

 


